

A few little helpful suggestions for those new to FIA EHRC in 2026.

English / French

Can we use LED lights in FIA Historic rallies?

No. If you use them, there will be a report to the Stewards. They are not allowed. We will check.

Peut-on utiliser des phares LED lors des rallyes historiques FIA ?

Non. Leur utilisation fera l'objet d'un rapport aux commissaires. Ils sont interdits. Nous effectuerons des contrôles !

What should we do at refuel?

Please make sure your team members in refuel wear long sleeve clothing, trousers, gloves and a balaclava at ALL TIMES in the Refuel Zone. Use an environmental protection mat if one is not supplied.

Que devons-nous faire au ravitaillement ?

Veuillez vous assurer que les membres de votre équipe présents dans la zone de ravitaillement portent en permanence des vêtements à manches longues, un pantalon, des gants et une cagoule (balaclava). Utilisez un tapis de protection si celui-ci n'est pas fourni.

I have a timing issue or wrong stage time on the rally – what should I do – who should I ask first?

Contact the EVENT CRO first, always, for event timing issues.

J'ai un problème de timing ou un horaire incorrect sur le rallye : que dois-je faire ? À qui dois-je m'adresser en premier ?

Pour tout problème de timing, contactez d'abord et systématiquement le responsable de l'événement. (CRO).

Do I need to bring tyres/wheels to scrutineering to be checked by the FIA?

No.

Dois-je apporter mes pneus/roues au contrôle technique pour qu'ils soient vérifiés par la FIA ?

Non.

I'm not registered for EHRC championship. Do I have to register my tyres?

Yes!

Je ne suis pas inscrit au championnat EHRC. Dois-je enregistrer mes pneus ?

Oui !

How do I register the tyres?

There will be a mandatory tyre registration form provided to all competitors. If you entered the rally through the FIA registration/entry system, you **MUST** use this form all rally. The FIA will validate your form with a stamp/signature from an FIA official. Use that form only. Keep it in the rally car at all times and update it when you add tyres to the car (including spares).

Comment enregistrer mes pneus ?

Un formulaire d'enregistrement de pneus obligatoire sera fourni à tous les concurrents. Si vous vous êtes inscrit au rallye via le système d'inscription FIA, vous **DEVEZ** utiliser ce formulaire pendant toute la durée du rallye. La FIA validera votre formulaire au moyen d'un cachet/signature d'un officiel FIA. Utilisez uniquement ce formulaire. Conservez-le en permanence dans votre voiture de rallye et mettez-le à jour à chaque changement de pneus (y compris les pneus de rechange).

Why are the cars mixed together in the starting list?

All cars up to 31/12/2000 can compete in each round of FIA EHRC. There will always be an overall classification, and then a classification for Cars in Category 1-4 (Pre-92) and Category 5-6-7 (Pre-2000) depending on the championship status of the rally. You may be next to a newer or older car in the starting order – but you are competing in your class and category always.

Pourquoi les voitures sont-elles mélangées sur la liste de départ ?

Toutes les voitures immatriculées jusqu'au 31/12/2000 peuvent participer à chaque manche du FIA EHRC. Il y aura toujours un classement général, puis des classements pour les voitures des catégories 1 à 4 (avant 1992) et 5 à 7 (avant 2000), selon le statut du championnat. Vous pouvez vous trouver à côté d'une voiture plus récente ou plus ancienne sur la liste de départ, mais vous concourez toujours dans votre catégorie.

I'm worried my HTP hasn't been approved yet – is it a problem?

We are well aware that there are several competitors who have submitted HTP requests in February 2026 – very late – some only received this week! We cannot promise to have these validated by the start of the rally. We are working through the HTP applications based on the entries to the rally, trying to approve/resolve as many as we can.

If a HTP application has reached the FIA from the ASN – the car is ok to start the rally in the FIA section of the rally. If it hasn't – then the car will be removed from the FIA section of the rally and placed into the Open/National rally as the only option.

Je m'inquiète car mon HTP n'a pas encore été approuvé – est-ce un problème ?

Nous sommes conscients que plusieurs concurrents ont soumis des demandes de HTP en février 2026 – très tardivement – certaines n'ont même reçu leur demande que cette semaine ! Nous ne pouvons garantir leur validation avant le début du rallye. Nous traitons les demandes de HTP en fonction des inscriptions, en nous efforçant d'en approuver/résoudre le plus grand nombre possible.

Si une demande de HTP a été transmise à la FIA par l'ASN, la voiture est autorisée à prendre le départ du rallye dans la section FIA. Dans le cas contraire, elle sera retirée de la section FIA et inscrite dans la section Open/Nationale, seule option possible.

Do we receive or need to run mandatory stickers from the FIA at the rally?

No. The FIA does not provide stickers for competition vehicles in 2026.

Devons-nous recevoir ou apposer les autocollants obligatoires de la FIA lors du rallye ?

Non. La FIA ne fournit pas d'autocollants pour les véhicules de compétition en 2026.

I need some advice or guidance from the FIA team – is it ok to ask?

Yes! The FIA team on the event is there to help you. Feel welcome to ask us questions and ask for guidance on any matters. We are always happy to help competitors in FIA EHRC.

J'ai besoin de conseils ou d'informations de la part de l'équipe FIA ; puis-je demander ?

Bien sûr ! L'équipe FIA présente sur place est là pour vous aider. N'hésitez pas à nous poser des questions et à nous demander conseil sur tous les sujets. Nous sommes toujours ravis d'aider les concurrents du FIA EHRC.

Remember, there is an official Sportity channel for FIA EHRC.

The password to access is: FIAEHRC

N'oubliez pas qu'il existe une chaîne Sportity officielle pour la FIA EHRC.

Le mot de passe pour y accéder est : FIAEHRC



We hope you enjoy your participation in the rally!

Nous espérons que vous apprécierez votre participation au rallye !